## Luisa Pastor reivindica el trasvase del Ebro como algo 'irrenunciable'

La presidenta de la Diputación y alcaldesa de San Vicente apela a un diálogo nacional para llegar a un acuerdo









Recomendar

## M.A.RIVES

La presidenta de la Diputación y alcaldesa de San Vicente del Raspeig, Luisa Pastor, reivindicó ayer en Formentera de Segura, en la presentación de un proyecto didáctico de la institución provincial, la necesidad de reanudar un diálogo a nivel nacional para conseguir que hasta la provincia lleguen "las trasferencias de agua necesarias" que posibiliten que "esta tierra pueda seguir desarrollándose". En esta línea subrayó que hay que "seguir luchando" porque la construcción del trasvase del Ebro "es irrenunciable".



Al acto acudieron numerosos alcaldes y concejales de la Vega escolares del municipio. información

Frente a decenas de concejales, alcaldes y diputados de distinto signo político de la provincia, la dirigente de la Diputación llamó a la unidad y recordó que igual que hace unos años se logró la construcción de la infraestructura que trae agua desde el Tajo, ahora toca alzar la voz para conseguir más aportes desde otras cuencas porque los recursos hídricos actuales son "insuficientes".

Pastor justificó que Alicante merece recibir más agua desde cuencas excedentarias porque precisamente los alicantinos han aprendido a aprovechar hasta la última gota debido a las épocas de sequía que han sufrido. A este respecto, ejemplificó que en los últimos años se ha construido toda una red de depuradoras de aguas residuales que permiten reutilizar este recurso y se han mejorado los sistemas de riego para no malgastar. "Somos especialistas en no desperdiciar ni una gota de agua. Precisamente porque sabemos ahorrar podemos pedir algo que es justo", sentenció.

## Trasvases

Luisa Pastor no sólo reivindicó el trasvase desde el río Ebro, sino que también defendió que el del Tajo-Segura tiene que seguir trayendo agua a la comarca de la Vega Baja y que el del Júcar-Vinalopó tiene que empezar a funcionar "cuanto antes". La presidenta se mostró convencida de que la histórica reivindicación del trasvase de Ebro será una realidad porque se llegará al "entendimiento entre comunidades".

Entre los alcaldes se encontraba el regidor de Benferri, Luis Vicente Mateo (PSOE), quien durante los años de gobierno socialista desafió la postura de su formación y se adscribió a la "Plataforma de alcaldes por el agua", integrada por mandatarios municipales del PP que defendían un pacto nacional por el agua .

"Este es el discurso que necesita la Vega Baja. Con el agua que llega del Tajo no es suficiente, aunque es un trasvase que hay que mantener", resumió el alcalde.